
V8 wie lange noch im Programm?
Beitrag von „coala“ vom 21. Februar 2015 um 14:40

Zitat von dreyer-bande

[...] gleichwohl wird der 4,2l V8 TDI bei Audi wohl weiter mit der EU-Abgasnorm 6 weiter
gebaut. Warum sollte sich VW und Porsche dann im Konzern-Regal bedienen? [...]

Servus,

insbesondere der zweite Satz lässt mich jetzt dumm erscheinen  Und schon mal dran
gedacht, wie die Einstufung in die Schadstoffklassen funktioniert? Da geht es um Typprüfungen
für das Fahrzeug - nicht für einen einzelnen Motor auf dem Prüfstand. Auf Deutsch: Die
Emissionswerte pro km zählen und da tut sich ein gut zwei Tonnen schwerer, allradgetriebener,
relativ breit bereifter und aerodynamisch minimal gehandicapter Schuhkarton vom Schlage
eines Touareg halt doch etwas härter als ein windschlüpfriger PKW oder ein deutlich leichteres
SUV.

Grüße
Robert
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